

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Pada BAB V ini merupakan proses akhir dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti. Dalam bab ini peneliti menjabarkan kesimpulan dari keseluruhan hasil penelitian dan juga saran yang peneliti akan sampaikan untuk Penyar Program Ardan School dan juga untuk peneliti berikutnya.

1. Komponen Keahlian Penyar Dalam Menarik Minat Para Pelajar SMA Di Kota Bandung Untuk Menjadi Penyar Radio.

Ada beberapa objek yang membuat penyar dapat memiliki kredibilitasnya diantaranya, Kecerdasan Penyar Program Ardan school dalam menarik minat pelajar SMA di Kota Bandung untuk menjadi penyar radio sangatlah dibutuhkan, ketika penyar tersebut cerdas dalam memilih kata atau kalimat yang disampaikan kepada para pelajar SMA akan menjadi motivasi tersendiri bagi para pelajar SMA tersebut. Dan penyar Program Ardan School sudah melakukan hal tersebut. Kemampuan penyar pun dapat dibidang mampu untuk menggaet para pelajar SMA tertarik dan berminat menjadi penyar karena program tersebut. Kemampuan penyar juga menjadi nilai lebih yang dilihat para pelajar terhadap penyar tersebut. Keahlian penyar program Ardan School dalam menarik minat menjadi salah satu keunggulan yang dimiliki penyar tersebut, tanpa adanya keahlian akan sulit bagi penyar untuk menarik minat para pelajar SMA

tersebut. Pengetahuan penyiar tentang program tersebut pun sudah cukup untuk menarik minat para pelajar SMA agar mengetahui lebih dalam tentang program tersebut dan akhirnya menimbulkan minat pelajar tersebut untuk menjadi penyiar radio. Terlatih, penyiar cukup terlatih dalam menyampaikan ha;-hal tentang program tersebut yang menjadikan motivasi bagi para siswa untuk menarik minat mereka.

2. Komponen Kepercayaan Pelajar SMA Kepada Penyiar Dalam Menarik Minat Para Pelajar SMA Di Kota Bandung Untuk Menjadi Penyiar Radio.

Ada beberapa objek yang membuat penyiar dapat memiliki kredibilitasnya diantaranya, Kejujuran penyiar ketika menyampaikan pesan yang berkaitan dengan program tersebut kepada para pelajar SMA menjadikan salah satu hal yang menarik minat mereka. Ketulusan penyiar ketika berkomunikasi dan menyampaikan hal tentang program kepada para Pelajar SMA juga membuat para pelajar merasa nyaman dan itu menjadi nilai lebh untuk menarik minat mereka Kesopanan penyiar ketika berkomunikasi sangatlah dibutuhkan, ketika penyiar sopan saat berkomunikasi kepada para Pelajar SMA menjadikan para Pelajar SMA tidak sungkan untuk menanyakan hal-hal tentang program tersebut dan tentunya akan meningkatkan movitasi dan minat mereka untuk menjadi penyiar radio juga.

Kredibilitas Penyiar Program Ardan School Dalam Menarik Minat Pelajar SMA Di Kota Bandung Untuk Menjadi Penyiar Radio dalam melakukan penelitian untuk mengetahui kredibilitas seorang penyiar terlebih dahulu

mengetahui penyiar nya tersebut, lalu setelah mengetahui hal tersebut melanjutkan ke tahap analisis komponen kredibilitas komunikator dimana ada dua komponen paling penting yaitu keahlian dan kepercayaan. Mengetahui keahlian yang dimiliki penyiar lebih dalam untuk menarik minat para pelajar SMA di Kota Bandung untuk menjadi penyiar radio dan juga mengetahui kepercayaan penyiar dalam menarik minat para pelajar SMA di Kota Bandung untuk menjadi penyiar radio.

5.2 Saran

Setelah penarikan kesimpulan yang dipaparkan diatas, peneliti memberikan beberapa saran yang mungkin dapat dipertimbangkan dikemudian hari oleh Penyiar Program Ardan School, yaitu sebagai berikut:

1. Saran Bagi Penyiar Program Ardan School

Penyiar program Ardan School diharapkan dapat mengembangkan kemampuan diri untuk menarik minat para pelajar menjadi penyiar radio.

Untuk para penyiar Program Ardan School dapat lebih beradaptasi dengan perkembangan zaman, dapat lebih bersosialisasi dengan para pelajar SMA.

Lebih mengembangkan ilmu dan pengetahuan untuk pribadi maupun untuk dibagikan kepada para pelajar.

2. Saran Bagi Peneliti Selanjutnya

Selain saran yang disampaikan peneliti untuk pihak Ardan Radio, peneliti juga memberikan saran kepada peneliti selanjutnya yang akan

melakukan penelitian nantinya dengan tema yang sama, yaitu sebagai berikut:

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan untuk membaca, mencari lebih dalam referensi baik dari buku maupun jurnal dan internet mengenai hal yang akan diteliti nantinya agar mampu memperoleh sumber informasi dan wawasan yang lebih luas.

Persiapkan diri lebih baik dalam pelaksanaan penelitian baik dari segi fisik maupun mental, dan juga mampu mengatur waktu dengan sebaik mungkin agar penelitian yang dilakukan dapat berjalan dengan lebih maksimal.

Mengetahui atau mencari terlebih dahulu objek penelitian yang akan dijadikan penelitian nantinya sebelum merumuskan judul penelitian agar lebih mudah dan menghindari hal-hal yang tidak diinginkan kedepannya.

Diharapkan untuk peneliti selanjutnya lebih signifikan dalam memilih atau mencari informan untuk hasil penelitiannya agar mendapatkan jawaban yang kredibel.